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Abstract (en)
In a start-up process for a textile drafting machine the fiber ends are fed to a front pair of drums (3) and then to a rear pair of drums (5). The fiber
ends are first inserted in the rear drum nip zone when both sets of drums are in a steady state and no longer accelerating. Process to start up textile
drafting station for air vortex spinning assembly. Prior to insertion of the feed, the fibers are heald at readiness at a distance of 3-4 mm from the nip.

Abstract (de)
Die vorliegende Anmeldung betrifft ein Verfahren zur Inbetriebnahme eines Streckwerkes (1) zum Verziehen eines Faserverbandes (2). Das
Streckwerk (1) weist dazu zumindest ein vorderes Walzenpaar (3) und ein hinteres, eine Klemmlinie (5) aufweisendes Walzenpaar (4) auf, wobei
zur Inbetriebnahme des Streckwerkes (1) ein Faserverband-Ende (6) vorliegt. Gemäss der Erfindung wird bei Inbetriebnahme des Streckwerkes
(1) das Faserverband-Ende (6) erst dann in die Klemmlinie (5) des hinteren Walzenpaares (4) eintreten, wenn im Drehzahlverlauf des vorderen
Walzenpaares (3) und im Drehzahlverlauf des hinteren Walzenpaares (4) der Einschwingungsvorgang aus der Beschleunigung beendet ist.
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